

NUEVA POLÍTICA DE SALARIOS MÍNIMOS

ALACIO NACIONAL, CIUDAD DE MÉXICO, 17 DE DICIEMBRE DE 2018.



TEMAS

- Mayor salario mínimo, primer paso
- Celebra familia de la FNSI tradicional posada
- FNSI Coahuila reconoce trayectoria de autoridad laboral
- Participan en taller "Superando tus límites" por una buena causa
- Analizan buenos oficios en supervisión sustentable en Clúster de RH

Mayor salario mínimo, primer paso

El Comité Ejecutivo Nacional de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) expresa su beneplácito ante el anuncio de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos respecto al aumento salarial que entrará en vigor a partir del 1 de enero del 2018.

Consideramos que esta medida adoptada en conjunto por el Gobierno Federal, Empresarios y Organizaciones Sindicales, representa un paso importante y necesario para mejorar las condiciones de vida de millones de trabajadores y sus familias.

Durante los últimos años hemos visto con preocupación el deterioro del poder adquisitivo de los trabajadores. México es uno de los países con los salarios más bajos, ya que solamente el 4% de la población laboral gana más de 5 salarios mínimos diarios.

Los trabajadores mexicanos se siguen enfrentando a muchos retos y es necesario que tanto el gobierno, las empresas, sindicatos y demás actores del sector productivo redoblemos esfuerzos para alcanzar un desarrollo laboral óptimo en el país, que beneficie a todos por igual y procure la movilidad social.

Este primer paso representa un incremento en términos reales del 16% al salario mínimo y un 100% en la franja fronteriza, ubicándolo en 102.68 pesos y 176.72 pesos, respectivamente.

Desde la FNSI daremos una decidida defensa a los derechos de los trabajadores para seguir mejorando su calidad de vida. Estamos en la mejor disposición de cooperar para el mejoramiento de las condiciones laborales de las y los trabajadores.





Celebra familia de la FNSI tradicional posada

Entre globos, risas y regalos, la familia de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) celebró la tradicional posada para el personal administrativo y sus familias.

En esta ocasión, el salón Unión y Justicia sirvió como sede para albergar a alrededor de 230 trabajadores y sus familias, quienes tuvieron la oportunidad de convivir en un ambiente de camaradería que fue aderezado con la presencia de Santa Claus, quien llegó cargado con juguetes para todos los pequeñitos.

Los estacionamientos de nuestra sede sindical se transformaron en ferias con divertidos juegos, dulces y snacks para el goce de los "reyes del hogar". Marina y sus divertidos personajes de Tiempo Mágico fueron los encargados de amenizar la convivencia, con un espectáculo que hizo las delicias de chicos y grandes.

Pero las sorpresas continuaron, con la participación especial del Show de Regalito, con sketches y trucos de magia que sorprendieron al público, mientras degustaban un delicioso almuerzo.

FNSI Coahuila reconoce trayectoria de autoridad laboral

La Federación Nacional de Sindicatos Independientes de Coahuila (FNSIC) otorgó un reconocimiento a Gilberto Silva González, presidente de la Junta de Conciliación y Arbitraje de Saltillo, por su destaca trayectoria en el ámbito laboral. El reconocimiento formó parte de la tradicional posada en la que delegados y personal administrativo de la FNSIC disfrutaron de una espléndida velada en las instalaciones de la capital coahuilense.

Gilberto Silva González cuenta con amplio palmarés como autoridad laboral en el Estado de Coahuila, donde se ha desempeñado como presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje de los municipios de Monclova y

Sabinas, entre otros importantes puestos dentro de la administración pública.

A nombre de la FNSIC, el asesor Marco Flores otorgó el reconocimiento y agradeció públicamente a Gilberto Silva Martínez por su destacada actuación en beneficio de los trabajadores, como mediador en la resolución de conflictos.

Posterior a la ceremonia protocolaria, los asistentes tuvieron oportunidad de disfrutar una velada amenizada por música y donde se llevó a cabo la rifa de regalos, además de una cena de integración para estrechar los lazos de convivencia entre quienes forman parte de la familia FNSIC.



Participan en taller "Superando tus límites" por una buena causa

Finaliza el 2018 y con ello un nuevo ciclo se cierra. La oportunidad de reflexionar sobre las oportunidades que traerá consigo un nuevo año son el marco perfecto para ser parte de un taller vivencial para erradicar malos hábitos que bloquean nuestro desarrollo personal.

Por tal motivo el departamento Bolsa de Trabajo de la FNSI organizó el taller "Superando tus límites", impartido por los especialistas Ana Ruth Garza y Horacio González, quienes ayudaron a los asistentes a eliminar los bloqueos emocionales adquiridos desde la niñez en forma de hábitos o conductas.

Fueron dos días de un taller vivencial intenso, enriquecido con videos y actividades grupales enfocados en erradicar aquellas emociones que limitan el crecimiento personal.

Al término del taller, los asistentes participaron en una actividad especial, llevando alegría a los residentes de la Casa Hogar Nuestra Señora de los Ángeles, quienes recibieron donativos en especie recolectados por quienes llevaron a cabo el taller.



Analizan buenos oficios en supervisión sustentable en Clúster de RH

La sustentabilidad social es un concepto que pretende desarrollar el derecho de vivir en un contexto en que se puedan expresar las potencialidades de los individuos y la capacidad de la sociedad para interactuar en la consecución de procesos electivos.

Bajo esta premisa, la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), a través del Clúster de Recursos Humanos, organizó la conferencia: "Los buenos oficios de una supervisión sustentable", impartida por la Maestra Lilia Esther Ramírez.

Durante su exposición, la especialista manejó algunos conceptos que establecen la relación entre una adecuada supervisión del personal y la productividad laboral, incluyendo uno de los factores que comprometen a las cadenas de producción como es la rotación de personal.

Hizo un repaso a la Teoría de Liderazgo Situacional, basada en la cantidad de dirección y apoyo socio-emocional que un líder debe proveer de acuerdo a la situación y el nivel de disposición hacia la tarea del grupo.

En la charla estuvieron presentes representantes de las empresas Mueller Comercial, Johnson Controls, Wyman Gordon, Celéstica y Copamex, quienes aportaron sus experiencias en la gestión de personal, lo que enriqueció el encuentro organizado por Nancy Palacios, jefa del departamento Bolsa de Trabajo FNSI.



Síguenos en la página oficial de la FNSI:
FNSI México